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Résumé

Le législateur algérien a souligné la nécessité d’une protection maximale des aides
économiques et a la consommation a travers un certain nombre d’ordonnances et de lois,
y compris la loi 04-02 sur les regles applicables aux pratiques commerciales, qui
comprenait le principe de transparence dans les pratiques commerciales, et la nécessité
d’informer le consommateur, au moyen d’une aide économique, de toutes les
informations sur les biens et les services, ce qui a une incidence sur la satisfaction du
consommateur dans 1’exécution du contrat, de sorte que la facture ou autre document qui
lui est nécessaire dans le cas du consommateur et en vertu de la loi susmentionnée.

Mots cles : Legislateur algérien , Consommateur , Aide économique , Facture ,
Sanctions. Obliaation . Mécanisme.

Summary

The Algerian legislator stressed the necessity of maximum protection for economic aid
and the consumer through a number of orders and laws, including Law 04-02 relating to
the rules applicable to commercial practices, which included the principle of
transparency in commercial practices, with the need to inform the consumer by the
economic aid of all private information. goods and services, which in turn affect the
consumer’s satisfaction in completing the contract, so that he is obligated to issue an
invoice or an alternative document for it in the event requested by the consumer.
.Consumers from judicial and administrative follow-up

Keywords: the Algerian legislator, the consumer, the economic aid, the invoice, the
.penalties, the obligations, the mechanisms



